

## **X MEMORIES**

Que ilusión es decir que de niña he sido muy feliz, recuerdo hacer clases y competiciones de baloncesto en el colegio, coreografías y exhibiciones de gimnasia rítmica, participar en el grupo de teatro del colegio e ir y participar en todas las excursiones.

Qué bonito es poder recordar las múltiples revisiones médicas a Burgos y Madrid desde la perspectiva de una niña que la hacía mucha ilusión dichas visitas porque ir significaba, realizar un listado de las estaciones en las que paraba el tren, visitas turísticas inolvidables y una Barriguita comprada en los grandes almacenes.

Que alegría es poder decir que aún conservo mis amigas, desde las que nos conocimos en la escuela con cuatro añitos, a las que hice en el instituto y a las que, aunque viven lejos, estudiaron la carrera conmigo y seguimos uniéndonos para hacer reuniones y vernos.

Que contenta me hace poder quedarme, de mis múltiples ingresos en Navidad con el recuerdo de un Papa Noel colgado del palo del suero, de la visita de los Reyes Magos, de los regalos recibidos y de las videollamadas gracias a la cual compartía la ilusión de comer las uvas en año nuevo.

Que sonrisa me sale al hablar de ir a estudiar a Burgos, primero compartiendo tren y luego coche porque, aunque se nos hicieran maratonianas y largas las jornadas de estudio siempre volvíamos riéndonos y pasando muy buen rato.

Que resumen tan positivo de un tormentoso camino de altibajos, del que solo se puede sacar una conclusión muy lógica y a veces difícil de vislumbrar...

**QUE BELLO ES VIVIR!!!!**